

CHARLES MILLIARD

| PRÉSIDENT D'HONNEUR



En tant que fier diplômé de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, je vous invite à vous joindre à cette belle célébration qui souligne cent ans d'innovation, de travail acharné et surtout d'accomplissements!

Aujourd'hui, la Faculté joue un rôle clé en tant que pôle d'expertise, de recherche et de développement avant-gardiste, tant au Québec qu'à l'étranger. Plus que jamais, il est important de soutenir et de valoriser l'enseignement de nos étudiantes et étudiants, afin de maintenir et de renforcer son rayonnement, pour qu'elle continue d'être un acteur majeur des solutions aux enjeux de santé globaux de notre société.

Charles Milliard, pharmacien

Président-directeur général de la Fédération des chambres de commerce du Québec